

Pop & Schlagerpop – Sänger



https://juergenpleinetti.de

Single-Vorstellung:

Jürgen Pleinetti – Join my Cosmic Flight

VÖ: 27.07.24 auf allen Download- und Streamingplattformen.

Jürgen Pleinetti präsentiert seine 11. Single "Join my Cosmic Flight" und schickt uns zu den Sternen. Dabei setzt der gebürtige Dormagener, der in Bayern seit vielen Jahren zuhause ist, erneut auf seine Liebe zu den 80ern und knüpft nahtlos an den Erfolg von "Welcome to the Island" an, der mittlerweile über 200.000 Streams auf Spotify erreicht hat.

Mit mittlerweile **17.000 Facebook-Followern** und hohen 6-stelligen Aufrufzahlen auf Youtube, arbeitet der Sänger kontinuierlich weiter an seinem Erfolg, lädt sogar über TikTok seine Fans ein, bei seinen Schlagerparties in seiner heimischen "Partyscheune" dabei zu sein.

Sein künstlerischer Werdegang wurde begleitet von zahlreichen Interviews in regionalen und internationalen Medien, und seine facettenreichen Songs, zu denen auch ein englischsprachiger Weihnachtssong zählt, befinden sich in den Playlists von Radiosendern - sogar weltweit.



Join my Cosmic Flight wird definiert durch eine Hook-Line, die sofort die Sinne öffnet und einem durchmarschierenden Synth-Arpeggio, welches dem Song einen unverwechselbaren Charakter verleiht. Das ganze musikalische Gerüst wird umrahmt, von sphärischen Klängen und einem breiten Chor, der manche vielleicht kurz an Modern Talking denken lässt; seine - wie Jürgen beschreibt - Lieblingsgruppe aus den 80ern.

Der Sänger überrascht nach einem erst geheimnisvoll und fast zerbrechlich vorgetragenen Strophenteil, mit einem kraftvollen Chorus in seiner Wohlfühl-Stimmlage, der den Dancefloor garantiert zum Wackeln bringt und "every Night and Every Day" das Publikum mitreißt. Einfach Pleinetti pur!

Der **80's Pop Titel** bleibt dem Thema "**Reisen**", wie es Jürgen Pleinetti selbst gerne tut, treu. Allerdings springen wir diesmal in die Zukunft und begeben uns auf den interstellaren Trip zum benachbarten **Sonnensystem Alpha Centauri**. Jürgen Pleinetti reist mit seiner Begleitung im Kälteschlaf in eine fremde Welt, die plötzlich wie ein Kristall im Dunkel des Alls vor seinem Raumschiff erscheint. Mal was andres, wie er selbst kommentiert.

"Our dreams can touch the sky" heißt es im Songtext. Also anschnallen, Augen schließen und vollen Schub auf die Lautsprecherdüsen. Der neue Song wurde geschrieben und produziert von Medien- und Musikproduzent Florian Glötzl und beim Label Brainsquad Records (LC 86229) veröffentlicht.

Link zum Musikvideo: https://www.youtube.com/watch?v=hgHUHXnwuLY